

## 2月の予定

- 3日 絵本の読み聞かせ
- 14日 モンゴルOB報告会
- 17日 脇山歓送迎会、生松台ふれあい会  
オンラインイベント(14時~15時)
- 18日 チャリティゴルフコンペ
- 27日 脇山小学校お別れ会

## 節分

2月3日は節分として立春に向かう食文化の風習、恵方巻行事を行いました。今年の恵方は東北東の方角に向かって恵方巻を美味しくいただき、また併せて日本の伝統的習わし節分の豆まきもしました。2024年迎え新年スタートして、日本での研修生活を元気に過ごせるようお願いを込め節分行事を研修生みんなで楽しみました。(満川)



豆まき恵方巻を食べる様子

## ご協力ありがとうございます！

【1月の寄付品】(敬称略) 森田章、磯野恵美、福岡工務店、成清一廣  
牛島明、九電工

【1月の新入会】(敬称略) 一般社団法人オーガニックスパユニティ

## 脇山校区 ほうげんきょう参加

年明けの1月7日(日)、脇山中央公園にて校区のほうげんきょう(どんと焼き)が開催され、研修生も参加しました。公園中央に竹で組んだ大きな山があり、1年の安寧を願う儀式です。研修生は「所長、これは何の意味がありますか?」と皆興味津々でしたので、色々と教えました。点火は小学校の生徒3名が代表として松明で点火。たちまち燃え上がる炎に研修生も遠巻きにしながら感動していました。しっかりと火を浴びて彼らもこの一年、健康に過ごせることでしょう。毎年地域の方が作ってくださっていますが、来年はオイスカの研修生にもくみ上げを手伝わせようと思います。地域の皆様、今年もよろしくお願いいいたします。(廣瀬)



## 絵本の読み聞かせ

2月3日に高取公民館でカンボジアのエムナットさん、マレーシアのキチュさんが絵本の読み聞かせをしました。当日は保育園児や小学生が10名程と保護者の方が参加して下さいました。

初めに2人がどこの国から来たのか国名を子供達に考えてもらいました。子供達は知っている国名を積極的に答えてくれました。

その後、国の紹介をして、母国語で絵本を読んでもらいました。カンボジアは動物の鳴き声の絵本だったので子供達が真似をしていました。最後にマレーシアの子どもの遊びをしたり、カンボジアの歌を歌ったりもしました。短い時間ではありましたが、子供達にとって心に残る交流会になったと思います。(園田)



# まるごと!西日本

2024年2月号



@OISCA\_NTC  
Instagram facebook

発行:(公財)オイスカ西日本研修センター まるごと部  
福岡市早良区小笠木 678-1

TEL(092)803-0311 FAX(092)803-0322

E-mail: [oiscantc@oisca.org](mailto:oiscantc@oisca.org) 検索 [オイスカ西日本](#)

日頃の様子を更新中!是非チェックお願いします!

## 九州電力様並びに(株)九電工様よりワンコインサポータープログラム支援金贈呈式

オイスカでは毎年会員企業へ広く呼びかけワンコインサポータープログラム募金活動を実施しています。1月25日(木)は株式会社九電工よりご来所をいただき社員2500名の皆様からの支援金目録贈呈式をはじめ、2月1日(木)には九州電力様よりご来所をいただき九電グループ6社からの3600名の社員の皆様のワンコインサポータープログラム支援金目録の贈呈式が行われました。贈呈式では廣瀬所長より物価高騰のなか日頃のご支援に対するお礼の言葉を述べていただき続いて研修生修了生のアクションプランの発表を行いました。会員企業の皆様からは新研修生へ1年間の研修の健闘と研修修了生へは帰国後の活躍に温かい激励のお言葉をかけていただきました。研修生は皆様方からの温かい期待を胸に、これからしっかりと頑張ってくれることを期待しています。この度の過分のご寄付誠にありがとうございました。(満川)



九電工様贈呈式



九州電力様贈呈式

## 初詣

1月4日(木)新年の清々しい穏やかなお天気に恵まれ、海外研修生は日本で初めて迎えるお正月に福岡市内の住吉神社、福岡県護国神社、地元脇山の横山神社へ初詣をしました。研修生は慣れない作法の中、社殿に向かいお賽銭を入れ静かに手を合わせ新たな1年に感謝の気持ちを捧げ研修生活の無事を祈りました。(満川)



福岡県護国神社(中央 田村宮司)



### 海岸林研修 in 仙台

1月26日から28日に宮城県仙台市にある海岸林再生プロジェクトの手伝いに行きました。26日は色々な所からのボランティアの方達と植林した松の間伐をしました。間伐は木の根や枝を広げて強くするためです。夜は皆で食事会をして、いろいろな話がありました。27日は50人ぐらいのボランティアの方達と作業をしました。29日は仙台の朝市場や海などを見学しました。今回は西日本研修センターから私と四国研修センターのマレーシア人スタッフのガディさんと中部研修センターのフィリピン人スタッフのジョイさん、東京本部のスタッフの皆に久しぶりに会えて嬉しかったです。ボランティアの方達もたくさん来て手伝って下さってありがとうございました。また皆さんに会える日を楽しみにしています。(ティン)



### 2024 年度研修生入国

1月30、31日にかけて9カ国から10名の研修生が入国しました。その後チベット研修生が2月6日に入所しました。フィジー研修生1名が入国すれば2024年度の研修生が全員揃います。入国後2ヵ月間は日本語を主に勉強します。日本のルールや文化にまだ慣れていないと思いますが、先輩研修生やスタッフにいろいろ教えてもらっています。これから約1年間よろしくお願ひ致します。(園田)



### 会員様ご紹介コーナー (山口市在住 荒瀬欽志様)

私は昭和43年に知人のご紹介でオイスカへ入会させていただき、今年で55年になります。オイスカは農業を中心に広く世界に向かって活動されていることに賛同して、これまでご支援を続けてまいりました。平成元年1月にはイスラエルにおいて開催されましたオイスカイスラエル支局発会式に参加をして、オイスカが進める子供の森計画の手助けをさせていただき相当な植林が出来たことを思い出として残っています。現地の子供たちが一生懸命に若木を植えている写真も送られてきました。これからも出来る限りの協力をしていきたいと思っておりますので宜しくお願いします。



### 海外研修生産業視察及び新年会参加

1月26日から27日にかけて、大分市内にある会員企業の西日本電線株式会社の視察をはじめ、大分県推進協議会内田事務局長の会社移転に伴う新事務所オープニング祝賀会に参加をしました。企業視察では国内電線の大きなシェアを占める電線ケーブル製造現場を視察させていただきました。夕方の新年会では参加された皆さんと交流を図り、踊りの披露をするなどして会場を盛り上げ、和やかな雰囲気の中、楽しい新年会になりました。2日目は別府市内の高崎山見学や地獄めぐりツアーを行い、湯煙たつ自然に湧き出る源泉をバックに写真に収めるなどして楽しみ、また明礬温泉に入り体を癒すなどリフレッシュしました。内田事務局長様にはお招きいただきありがとうございました。(満川)



西日本電線視察



新年会ダンスの披露

内田事務局長会社にて



地獄めぐり見学

高崎山見学